
FABIAN FARELL 
 
Crowdpleaser. Multi-Talent. Kämpferherz. Es sind diese Qualitäten mit denen Fabian Farell 
seinen beeindruckenden Aufstieg der letzten Jahre möglich gemacht hat. In kürzester Zeit 
hat sich der Krefelder vom Geheimtipp zu einem der gefragtesten Breakout-DJs und -
Producer Deutschlands entwickelt. Inzwischen ist Fabian aber auch weit über die Grenzen 
der Bundesrepublik hinaus unterwegs, bereist längst ganz Europa, Asien und die USA um 
seinen Traum zu verwirklichen: Ein Werk zu schaffen, durch das er sich verwirklichen kann 
und dass nicht nur ihm, sondern auch seinen Fans Kraft, Selbstbewusstsein und eine 
unverkennbare Lust aufs Leben gibt. 
 
Schon früh macht Fabian Farell klar, wo es für ihn einmal hingehen soll. Als Resident des 
legendären Bootshaus beginnt sein Weg im neuen Epizentrum der Dance Music Szene in 
Deutschland, wo er durch einen Talent-Contest entdeckt wird und mit seinen Auftritten 
schnell von sich reden macht. Seine unerschöpfliche Energie und der geradezu spielerische 
Umgang mit verschiedensten Genres begeistert im Handumdrehen selbst die 
anspruchsvollsten Crowds. Von den berühmtesten Mainstages bis zu den meistgeliebten 
Clubs – Fabians Performances reißen die Menschen einfach mit, damals wie heute. 
 
Dem stehen die musikalischen Werke des Krefelders um nichts nach. Spätestens seit 
„Against The Rest“ (mehr als 35 Millionen Streams) sollte klar sein, dass er auch mit seinen 
Kompositionen begeistert. Mit weiteren Releases auf Kontor, Sony Music und Smash The 
House hat sich der Durchstarter dabei in den letzten Jahren ein beeindruckendes 
musikalisches Portfolio aufgebaut. Seine Tracks landen durchwegs in den wichtigsten Dance 
Music Playlisten des Landes, seine energiegeladen Remixes gehen regelmäßig auf YouTube 
und TikTok viral.  
 
All diese Errungenschaften sind die Ergebnisse leidenschaftlicher Arbeit, an der ihn keine 
noch so große Hürde aufhalten konnte – und Fabians besonderer Beziehung zu seiner 
Community. Trotz all der Turbulenzen einer DJ-Karriere mit beiden Füßen auf dem Boden zu 
stehen, für die eigenen Fans erreichbar zu sein, immer wieder zurückzugeben – das ist es 
letztendlich was Fabian Farell so weit gebracht hat. Und es ist das, was ihn noch viel weiter 
bringen wird. 


